

## Nikolausturnier in Tarp

Zu unserem letzten Turnier in 2023 machten wir uns am 25. November auf nach Tarp zum Nikolausturnier. Sechs Judokas in den Altersklassen U11, U13 und U15 (Linus startete in der U13 und der U15), kämpften dort um Medaillen und Urkunden. Wettkämpfer aus unterschiedlichsten Bundesländern waren am Start.

Mit drei ersten, zwei zweiten und zwei dritten Plätzen waren am Ende alle mehr als zufrieden.

Damit endete ein erfolgreiches Judojahr 2023 für die Judoabteilung des TSV Nahe.

